

Noticias Químicas

CURSO DEL Prof. MINGOJA

Como habíamos adelantado en el número anterior de "pR", entre el 20 de abril y 20 de junio último se realizó el curso especial de Síntesis de Medicamentos Orgánicos, que dictó en nuestra Facultad el Profesor Dr. Quintino Mingoja.

Con una asistencia de 15 alumnos, la mayoría de ellos egresados de la Facultad y miembros del cuerpo docente, se dictaron alrededor de 40 clases teóricas sobre analgésicos, anestésicos, anti-espasmódicos, sedantes e hipnóticos, anti-infecciosos de acción local, anti-infecciosos de acción general, medicamentos del sistema nervioso, antialérgicos, medicamentos gastrointestinales, medicamentos diuréticos, hemáticos, hormonas sintéticas.

En cuanto a las clases prácticas, se realizaron técnicas que hasta el momento no habían podido efectuarse, tomándose los trabajos de fuentes bibliográficas originales, incluso uno muy reciente, tomado en foto-copia del original ruso y traducido aquí por un alumno del curso.

Del informe presentado por uno de los alumnos al C. Directivo de la Facultad, surge la conclusión de que se han aprovechado al máximo los recursos puestos por la Facultad, así como del tiempo disponible para su realización, dejando ese curso un margen ampliamente favorable con buen rendimiento de trabajo, pudiéndose afirmar que las clases dictadas por el Profesor Mingoja fueron

dignas de una alta Cátedra de Estudios Superiores, y no desmerecen las de otros centros de estudios más renombrados.

Felizmente, las sabias enseñanzas del Profesor Mingoja no han caído en el olvido, y en este momento el Consejo de la Facultad acaba de contratarlo para que vuelva a Montevideo por un mes o dos a continuar los trabajos iniciados, comenzar otros, y dejar en marcha bajo su dirección un centro de investigación que redundará en beneficio de la Facultad, y de sus egresados.

DEPARTAMENTO DE TEXTILES Y CUEROS

Redactado por una Comisión Especial de profesores de Q. Industrial, designada por el Consejo de la Facultad a iniciativa de la cátedra de Análisis Químico Industrial 2º, está a consideración de las autoridades de nuestra casa de estudios un interesante proyecto de creación de un centro de estudios destinado a hacer docencia, investigación y asesoramiento en todo lo relacionado con las industrias textil y del cuero. Aún sin conocer el texto del proyecto, no podemos sino apoyar con entusiasmo la iniciativa, dados los beneficios que reportará al país todo lo que signifique especializarnos en esas industrias básicas de nuestra economía nacional.

